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“SEGURO QUE ESTAREMOS EN EL MUNDIAL”
���

ATHLETIC RACING
Estadio San Mamés / 17.00 h. (PPV/T-103)

José Luis Mendilibar TÉCNICOS Manuel Preciado

Suplentes: Etxebarrieta,
Lacruz, Murillo, Tarantino,
Ibón, Guerrero y J.González

Suplentes: Toño, Oriol,
Samuel, Vitolo, Dalmat,
Raul, Aganzo, R. Garcia

Lesionados: Lafuente,
Escalona, Urzaiz

Lesionados: Regragui y
Melo

D. técnica: Karanka, Felipe,
Bordas

Sancionados: -

ÁRBITRO: Lizondo Cortés (C. valenciano)

M. Segura/ Foto:P. Punti

-Aranzubia
13

Expósito
2

Gurpegi
18

Prieto
14

Orbaiz
16

Iraola
15

Etxeberria
17Tiko

7

Llorente
9

Yeste
10

Casas
3

Aouate
1Ayoze

21
Neru

5
Moratón

22

Casquero
19

Matabuena
24

Jonatan
10

Antoñito
20

S. Dalmat
18

Serrano
11

Pinillos
14

ALBERT LUQUE, JUGADOR DEL NEWCASTLE

ATHLETIC-RACING “
Albert Luque está pasando por un
inicio de temporada extraño. Tras
fichar este verano por el
Newcastle, Luque, que llegó a
debutar con los 'urracas' está
pasando por una inoportuna
rotura de isquiotibiales en su
pierna izquierda. Dos meses de
baja le alejan de la Premier así
como del partido clave de España
para el Mundial, en Bruselas. El
lunes vuelve a Inglaterra aunque,
por ahora, se recupera en casa
junto al 'maestro' Toni Bové.
Esperemos seguir los pasos que hay que
seguir y recuperarme en el tiempo
previsto.
¿Por qué lleva a cabo su
recuperación en Barcelona?
Cuando me lesioné, comenté hacerla en
Barcelona y en Newcastle y en mi club
me dieron todo tipo de facilidades.
Desde el primer día se volcaron.
Si un jugador español consulta a
un especialista europeo, los
servicios médicos claman al cielo.
También ahí hay que aprender.
Nosotros somos los primeros que
pensamos que lo mejor está fuera y
cuando uno está fuera de España se da
cuenta que también hay en casa
profesionales de primer nivel y que no
tienen nada que envidiar a nadie.
En la Liga se llevan sólo cinco
jornadas y ya ve: Getafe y Celta
han sido líderes, tercero el Depor,
mal el Barça y peor el Madrid.
Lo que pasa es que el nivel del Barça del
año pasado era muy difícil de mantener.
Ahora, lo único que hay que hacer es
mantener la tranquilidad, es el actual
campeón y hay mucho por delante.
Esta lesión le habrá permitido
seguir nuestra Liga de cerca.
Siempre la sigo y me están
sorprendiendo muchas cosas aunque yo
creo que, cuando vaya acabando la
competición, las cosas volverán a su
sitio y tanto Barcelona como Real
Madrid se pelearán por la Liga.
Al Barça le silban en el Camp Nou
Eso acabará pronto. Este equipo se
merece una gran confianza por lo que
hicieron el año pasado, sólo llevan
cuatro partidos y ya verá como
recuperarán esos puntos.
Tras silbar a Ronaldinho y Deco, el
próximo es hacerlo con Eto'o.
No creo que pase eso. Samuel es de los
que están a su nivel de siempre. El año
pasado no fue Pichichi por cosas raras,
pero este año sigue trabajando igual y
metiendo goles igual. La afición nunca
tendrá problemas con Samuel.
¿Cuántas veces le ha llamado
Eto'o estos últimos días?
Muchas. Es normal que hablemos
muchas veces, pero desde que fiché y
me lesioné se ha interesado mucho por
mí. Es una gran persona y un crack.
Cuándo ve que el Madrid quiere
impugnar un partido ¿ríe?

Es algo que me sorprendió ya que nunca
ha pasado algo así. Menos mal que se
echaron atrás porque en el campo ganó
el Espanyol y eso es lo que vale.
'Su' Depor ha arrancado con
fuerza y con el sello de Caparrós.
Sí y me alegro mucho. El empate del
Betis no me gustó mucho ya que en
casa siempre tenemos que ganar
aunque tienen que estar tranquilos y
seguir con la actitud que inculca
Caparrós. Así seguirán arriba.
¿Qué pasa con su peña de Riazor?
Hace un mes que no he podido hablar
con éllos. ni me pude despedir pero
quiero seguir en contacto ya que les
estoy muy agradecido.
Ni Barcelona ni Madrid ni Atlético
acabaron por ficharle. ¿Admite
que, cada vez que logre un gol
con el Newcastle, se los dedicará,
por ejemplo, a Joan Laporta?
Yo lo que tengo que hacer es adaptarme
allí, jugar bien y, si puedo, marcar
muchos goles. Ese trabajo me puede
llevar a la selección porque no quiero
que se olviden de mí. Cuando meta un
gol allí, lo celebraré allí.
¿Ningún mensaje para Laporta?
Yo soy jugador del Newcastle y, aunque
el fútbol puede dar muchas vueltas, sólo
puedo pensar en mi actual equipo. Claro
que le tengo aprecio al Barça, allí pasé
muchos años y les deseo lo mejor. Si
acabo en el Newcastle, será porque el
destino lo dicte. No guardo rencor a
nadie porque no soy rencoroso y menos
a Laporta; el fútbol sigue.
Explique por qué razón si la Liga
española es la mejor del mundo,

los mejores jugadores españoles
se van a la Premier.
El fútbol son muchas cosas y el inglés
como el español son los más fuertes. Allí
apuestan mucho por nosotros y ahora
toca demostrar que valemos.
En Inglaterra están como en casa
Liverpool, Chelsea, Bolton, Arsenal,
Newcastle... son muchos equipos con
españoles y eso va bien. Ha sido llegar
Benítez y los españoles a Liverpool y
volver a lograr una Copa de Europa.
Luque ha firmado por cinco años
aunque hay quien mantiene que
usted vuelve, por todo lo alto,
muy pronto a España.
Eso nunca se sabe. Llevo un mes y el
trato ha sido excelente, me siento como
en casa. He firmado cinco años y lo que
quiero es devolverles el esfuerzo que ha
representado ficharme.
En la Premier sólo manda el
Chelsea. Y los demás ¿qué?
Están demostrando que son los favoritos
y que tienen muchas opciones de ganar
la Premier. Luego hay otros como
Manchester o Arsenal que también son
muy fuertes y otros, como el Newcastle,
que quieren estar en la Champions.
¿Shearer y Owen junto a Luque ya
han llevado la tranquilidad
ofensiva a los urracas?
Nos hacía falta Owen, muy rápido y
gran definidor. ¿Shearer?. Es una
institución, un crack. Entre todos
tenemos que ayudar al Newcastle.
Decía su entrenador que la
llegada de Luque no sólo era por
sus goles sino por su trabajo de
equipo. ¿Esa es su misión?

Eso es lo que me dijo cuando llegué.
Hay que marcar goles, pero quería que
trabajara para el equipo. Antes de llegar
Owen y yo, el nivel goleador no era muy
bueno y hay que superar esa situación.
Yo quiero marcar diez o doce goles,
como mínimo.
Quién lamentará también su
ausencia será España en el
decisivo choque en Bruselas, ahí
nos jugamos el Mundial.
Es el partido más importante que hay
tras empatar con Serbia. Nos lo jugamos
todo. Es uno de esos choques donde
todos queremos estar, pero las lesiones
sólo puedes aceptarlas, superarlas y dar
gracias porque a mí siempre me han
respetado. Esta es la más grave y espero
que en un mes y medio esté bien. Lo
que seguro haré es apoyar desde la
televisión y ojalá no nos marquen
ningún gol como en Sevilla y ganemos.
¿Ve posible ser líderes?
Yo creo que, si ganamos a Bélgica y San
Marino, lo seremos, además hay que
estar pendientes de Bosnia. Ganar a
Bélgica nos asegura la repesca y, si
perdiéramos, no nos mereceríamos ir al
Mundial. Pero, tranquilos, porque
España estará en el Mundial.
¿Somos tan malos como muestra
la clasificación?
Yo creo que hay grandes jugadores que
están en los mejores equipos, una
buena selección de primer nivel, peor
eso sólo hay que demostrarlo en el
campo. Nos falta dar ese paso definitivo.
¿Le ha llamado Luis Aragonés?
No, pero yo sé que me desea lo mejor
igual que a todos los futbolistas �

Los 'leones'
necesitan superar
a un rival en racha
A. G. BILBAO

Lávaro SANTANDER

 

n Dos derrotas consecutivas, ante
Málaga y Madrid, unido a dos
victorias, también seguidas, del Racing
en Vigo y ante el Espanyol, dan al
choque de hoy un carácter de triunfo
obligado para los leones de José Luis
Mendilibar si no quieren empezar a
tener problemas. Tras el choque del
Bernabéu donde el entrenador quedó
“satisfecho”, se repite la convocatoria
de 18 hombres y todo apunta a que
Gurpegui puede retrasar su posición
en su partido 100 en primera, así como
que Tiko repita como interior derecha.
Los cántabros llegan desahogados y
con cambios anunciados por Manuel
Preciado para que sus jugadores “no
acusen el esfuerzo físico y mental” del
pasado miércoles. Al Racing le cuesta
marcar -sólo lo ha hecho dos veces-
pero se llevó sendos triunfos �

Tercer triunfo Los locales lo necesitan  FOTO: MD

ENTREVISTA

No guardo
rencor a nadie,
porque no soy
rencoroso, y
menos a Joan
Laporta”

Luque se recupera en el
centro del fisioterapeuta del
FC Barcelona, Toni Bové. En
mes y medio, Albert volverá
a jugar � FOTO: PERE PUNTÍ


